

Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim: Pentingnya Kolaborasi Antara Media dan Kepolisian Dalam Pemilu 2024

Indramayu1 - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Feb 10, 2024 - 20:09



Indramayu,- Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., diwakili oleh Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim, S.I.P., hadir dalam perayaan Hari Ulang Tahun Ke-3 media Indramayunews.id.

Acara tersebut berlangsung di Cafe Halaman 2 Jl Raya Tambak, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu. Sabtu (10/2/2024)

Dalam kesempatan tersebut, Ipda Tasim menyampaikan ucapan selamat atas Hari Pers Nasional yang jatuh pada tanggal 9 Februari 2024, serta selamat ulang tahun yang ketiga bagi media Indramayunews.id.

"Di usia ketiga ini adalah usia yang sedang lucu-lucunya kalau ibarat anak ini

sudah bisa berjalan dan mau belajar berlari. Oleh karena itu, nanti Indramayunews.id akan kita ajak berlari bersama, artinya memberitakan hal-hal yang positif,” kata Ipda Tasim.

Kita ketahui bersama bahwa fungsi media itu ada empat, yang pertama sebagai media informasi yang memberikan informasi positif kepada masyarakat, yang kedua sebagai edukasi untuk memberikan pendidikan kepada masyarakat, yang ketiga sebagai propaganda positif untuk mengajak kepada seluruh elemen masyarakat untuk melakukan hal-hal yang baik, dan yang terakhir sebagai media yang mengontrol opini negatif di masyarakat untuk meluruskan informasi yang tidak benar, terang Ipda Tasim.

Ipda Tasim juga mengucapkan terima kasih kepada wartawan Indramayunews.id yang telah bersinergi dengan Polres Indramayu dalam memberitakan kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh Polres Indramayu.

Ia juga menekankan pentingnya kerja sama antara media dan kepolisian serta TNI dalam memberikan informasi positif kepada masyarakat, terutama menjelang Pemilu 2024.

Selanjutnya, Ipda Tasim mengajak jajaran redaksi dan awak media Indramayunews.id untuk bekerja sama dengan Polres Indramayu dan TNI dalam memberikan informasi-informasi positif kepada masyarakat.

Ia menegaskan pentingnya peran media dalam membantu meluruskan berita hoax dan menjaga situasi harkamtibmas di Kabupaten Indramayu, khususnya menjelang Pemilu tahun 2024. Tutupnya.